
Calabrese,  "con  Strano  per
cominciare bene"
C’è un clima di ritrovato entusiasmo negli spogliatoi del De
Simone. L’avventura di Pippo Strano comincia, quindi, con una
sana scossa di positività. Non cessano, però, le fibrillazioni
a livello societario. L’esonero di Pidatella potrebbe condurre
alle dimissioni del direttore sportivo Giovanni Martello. Che
i rapporti siano difficili, per non dire tesi, con i vertici è
risaputo da tempo. Il ds presentò già settimane addietro le
sue dimissioni, poi rientrate nel giro di qualche giorno.
Questa volta, però, parrebbero non esserci margini.
In questo quadro, la squadra si prepara al primo impegno della
sua nuova gestione: la trasferta di Acireale. Gigi Calabrese,
capitano in pectore, non vede l’ora di ritrovare il campo per
allontanare tutti i fantasmi che si sono materializzati dopo
lo stop casalingo di domenica scorsa. “Sarà un test importante
che apre un miniciclo della verità (dopo il Siracusa opsiterà
l’altra favorita San Pio X, ndr). Sono quelle partite che ti
danno  le  tensioni  e  le  motivazioni  giuste.  Speriamo  di
cominciare bene questo nuovo ciclo firmato Strano”.
Oggi allenamento al De Simone con inizio alle 15.

(foto: in primo piano, Calabrese)

Calcio.  Pippo  Strano  nuovo
allenatore del Siracusa
Trovano conferma i “rumors” delle ultime ore. E’ Pippo Strano
il nuovo allenatore dell’SC Siracusa. Il successore di Orazio
Pidatella ha diretto oggi il primo allenamento. “Ritorno al De
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Simone, da allenatore del Siracusa, dodici anni dopo. L’ultima
volta qui invece risale a tre anni fa quando guidavo l’Adrano
e venni a Siracusa per giocare un’amichevole contro quella
meraviglia della squadra di mister Sottil”.
Sereno  per  la  rimonta  in  classifica.  “Personalmente  il
campionato  inizia  oggi  e  per  l’obiettivo  prefissato  dalla
società è come se partissimo con un handicap di 5 punti.
Lavoreremo quindi per fare bene”.

 


